
 
 

PODER LEGISLATIVO 

CÂMARA MUNICIPAL DE SÃO VICENTE FÉRRER 
GABINETE DA PRESIDÊNCIA 

 

Rua Getúlio Vargas s/n, centro.  

Ofício nº 12/2022-GP 

 

São Vicente Férrer, 20/04/2022. 

 

A Ilustríssima Senhora  

MARIA NILZE PINHEIRO 

Secretária Municipal de Educação 

LOCAL 

 

 

Assunto: pedido de providência 

 

Senhora Secretária, 

 

Na forma regimental encaminho em anexo a Vossa Senhoria, para 

conhecimento e adoção de medidas cabíveis, cópia do Pedido de 

Providência lido no prolongamento do Expediente da 7ª sessão ordinária 

deliberativa, realizada em 19/04/2022. 

 
PROPOSIÇÃO DATA PROPONENTE SÍNTESE DO ASSUNTO LEITURA 

Pedido de Providência nº 10/2022 19/04/2022 Ver. Donga Pequenos serviços – escola sede  19/04/2022 

 

Aguardo de V. Exa. manifestação de resposta sobre a possibilidade 

de cumprimento do pedido. 

 

Atenciosamente, 

 

 

 

 

 



 

 

 

 
PODER LEGISLATIVO 

CÂMARA MUNICIPAL DE SÃO VICENTE FÉRRER 
Vereador DOMINGOS DE JESUS MOREIRA COSTA  

 

Rua Getúlio Vargas s/n, centro 

LEIA-SE EM PLENÁRIO 

 

 

PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 10/2022 
  Proponente: ver. DONGA DE CATRAIO 

 

 

Senhor Presidente, 

 

 

Na forma regimental solicito a Vossa Excelência enviar ofício à Secretária 

Municipal de Educação, senhora Maria Nilze Pinheiro Santos, solicitando determinar, de 

imediato, as seguintes providências na Escola Raimundo Gomes da Costa: 

 

PARTE DE ILUMINAÇÃO: 

 

SITUAÇÃO ATUAL: as lâmpadas instaladas não atendem a iluminação suficiente, 

podendo causar problemas de visão nos alunos e professores; 

RECOMENDAÇÃO: fazer a troca das luminárias por lâmpadas com iluminação 

mais fortes. 

VENTILAÇÃO: 

 

SITUAÇÃO ATUAL: as salas de aulas não têm ventiladores (iluminação artificial) 

suficiente para amenizar o calor; 

RECOMENDAÇÃO: providenciar ventiladores para atender a demanda. 

 

QUADRO DE GIZ: 

 

SITUAÇÃO ATUAL: os quadros de giz se encontram danificados (com buracos e 

rachaduras), prejudicando a escrita dos professores e a compreensão dos alunos; 

RECOMENDAÇÃO: fazer a troca dos quadros de giz por quadros novos. 

  

JUSTIFICATIVA 

 

Constatações feitas a partir de inspeção in loco ao prédio da referida unidade escolar. 

  

 

Plenário vereador José Américo dos Santos, 19 de abril de 2022. 

 

 

Vereador DONGA DE CATRAIO 

 

 

  

 

 

 

  

 

  

ENCAMINHE-SE  

19/04/2022 


